
2020～2021年度

滝川ロータリークラブ

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
１、赤平・深川・留萌・羽幌ＲＣより、

９月例会プログラム及び会報が届いてお

ります。テーブルへ廻します。また、ガ

バナー月信９月号も各ロッカーへ置いて

あります。

２、秋の全国交通安全街頭啓発「旗の波

運動」の参加依頼がありました。日程等

は掲示板をご覧ください。メイクアップ

対象になりますのでご参加・ご協力をお願い致します。

３、地区より「ロータリークラブは何をしている団体？」という

冊子が届きましたのでお配りしております。ご一読下さい。滝川

ＲＣは３５ページに掲載されております。

委員会報告
ロータリーの友の９月号の紹介を致しま

す。５ページよりロータリーの友月間に

ついて掲載されております。また９月は

基本的教育と識字率向上月間でもありま

す。日本の若者の読解力が落ちていると

いう調査結果が出ております。子供たち

だけでなく私達も本を読む良いきっかけ

になればと思います。また、「日本ロー

タリー１００周年を祝う会」の式典・祝

賀会の開催が来年以降に延期となります。皆様ご一読下さい。

前回のプログラム [ 新会員卓話 ]

－ －
【会員増強委員会担当例会】

岡崎慎二会員・山田直登会員

新会員の皆様にお話しして頂きました。岡崎会員より、北海道電

力より分社化した北海道電力ネットワーク株式会社に所属してお

ります。発電所で作られた電気を安全にお客様にお届けする会社

です。趣味は、ツーリングやレザークラフトをしておりますが、

今回はそば打ちについて話させて頂きます。きっかけは会社でお

客様に喜んで頂くために始めました、それが今では一番長く続け

ている趣味になったそうです。お店で出される本格的なそばつゆ

の作り方も詳しく教えて下さいました。山田会員より、北野木材

販売㈱は建築資材の販売、外壁工事、愛犬家住宅、WBハウス、太

陽光発電など色々な事を行っています。また街づくり委員会に出

向して様々な地域に赴き持ち帰ったもので地元に還元していきた

いと思っています。今年のランタンフェスティバルは中止になっ

てしまい誠に残念でしたが続けていきたいと思いますのでどうぞ

宜しくお願い致しますとのことでした。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鎌仲政光会員：家内の誕生祝い。住吉直樹会員、安達晃幸会

員：誕生祝い。鷲尾昌法会員、菅原章二会員、船橋儀会員：結

婚祝い。山田直登会員：結婚祝い・新会員卓話。岡崎慎二会

員：新会員卓話、ご清聴ありがとうございました。山崎修会

員：担当例会を終えて。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年09月16日

出席報告　　　9月10日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 54名 26名 68%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 河戸三千之会員・竹田行宏会員・深澤和範会員

◆財団： 深澤和範会員

第3204回　例会報告　令和2年9月10日（木）

会長挨拶
　今日は、朝から雨という事もあり気温が下がり過ごし易さを感じます。本日あたりから例年の気温になってい

くのではないかと思われます。気温差の変動での体調不良にはくれぐれも気をつけて頂きたいと思います。

　先週は出席率の向上を願い昼例会から夜間例会への変更を試みました。80％にあと１歩届かず79％でありまし

た。まだ一度目の開催なので今後も夜間への変更開催を試みたいと思います。この結果出席率の向上が認められ

る様であれば通常例会の夜間開催の回数を少し増やす事なども今後のクラブとして考えていく必要があるのでは

ないかと思います。

　さて9月8日になりますが自民党総裁選の告示がなされ3名の立候補届けがあり14日の4日後には新総裁が選出さ

れる訳でありますが新型コロナの問題や日本経済の回復等様々な社会保障問題など期待を寄せられると思います

が、しかし国民一人ひとりが願っているのは政治そのものに対する信頼の回復ではないのかと感じるのは私だけでしょうか。より良い

方向へ導いていただける事を願いたいと思います。


